

COMMISSION SPECIALE DE LA BIBLIOTHEQUE

Compte rendu de l'assemblée du 7 janvier 1914.

Sont présents: MM. les échevins Morin, Président, Larivière, L. A. Lapointe, Macdonald, Boyd, Poissant et Houlié.

Le procès verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

Soumis et lu l'avis de motion suivant donné au Conseil par M. l'échevin Larivière, le 20 décembre 1913, relativement à l'érection d'une bibliothèque, savoir:

"Attendu que la Ville possède, rue Sherbrooke, entre les "rues Beaudry et Montcalm, un terrain qui, à cause de sa "situation en face du Parc La Fontaine conviendrait par-"faitement à l'érection d'une bibliothèque;

"Attendu que l'établissement d'une bibliothèque à cet en-"droit éviterait à la Ville le soin du choix d'un emplacement, "et le paiement d'une somme considérable de ce chef.

"Qu'il soit

"Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'ap-"proprier un crédit suffisant à même le montant déjà voté, "aux fins d'établir une bibliothèque sur ledit terrain de la "rue Sherbrooke."

Sur la proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, informant ce dernier que la Commission est favorable à l'établissement, pour le moment, d'une bibliothèque à l'endroit ci-dessus désigné, et qu'elle recommande fortement que la proposition de M. l'échevin Larivière soit adoptée; qu'elle considère que l'établissement d'une bibliothèque est absolument urgent, vu que la Ville sera forcée dans un avenir assez prochain, d'évacuer le local occupé par la bibliothèque municipale à l'Ecole Technique, et qu'il serait opportun de trouver pour les livres qui composent cette bibliothèque, ainsi que pour ceux de la collection Gagnon qui reposent dans les voûtes du "Royal Trust", un local convenable où les placer, afin qu'ils soient accessibles au public; d'informer aussi le Conseil qu'il lui a été représenté par des personnes au fait de la construction, qu'une bibliothèque pourrait facilement être construite sur des fondations solides sur ledit terrain de la rue Sherbrooke, quelle que soit la nature du sol, moyennant un supplément de 5% sur le coût total de l'entreprise.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE "re" LIBRARY

Report of meeting held on the 7th January 1914.

Present: Aldermen Morin, Chairman, Larivière, L. A. Lapointe, Macdonald, Boyd, Poissant and Houlié.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

Submitted and read the following notice of motion given in the Council by Ald. Larivière on the 29th December last, in connection with the erection of a library, namely:

"Whereas the City owns on Sherbrooke street, between Beaudry and Montcalm streets, a piece of land which, owing to its situation in front of LaFontaine Park, is quite suitable for the erection of a library;

"Whereas the establishment of a library at that place would avoid the trouble of selecting a site and the payment of a large sum of money for the purchase thereof;

"Be it:

"Resolved: That the Board of Commissioners be requested to appropriate a sufficient amount ex-appropriation already voted for the purpose of erecting a library on said piece of land, on Sherbrooke street."

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council, informing the latter that the Committee is in favor of the establishment, for the time being, of a library at the place above mentioned and that it strongly recommends that Ald. Larivière's motion be adopted; that it considers that the establishment of a library is most urgent, inasmuch as the City will be compelled in the near future to quit the quarters occupied by the Civic Library at the Technical School and it would be advisable to secure, for the books which compose such library as well as for those of the Gagnon collection, which are in the vaults of the Royal Trust, suitable quarters where they would be of easy access to the public; to also inform the Council that several persons skilled in building operations have represented to the Committee that a library could be easily erected on solid foundations on the said piece of land, on Sherbrooke street, whatever may be the nature of the ground, by paying an extra amount of 5% on the total cost of the undertaking.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.